
１０月１２日（金）５限目にベネッセコーポレーションから
竹村拓人氏をお招きして「３年０学期受験生になる今どう
あるべきか」というテーマでお話をしていただきました。大
学受験についてから、「わかる」と「できる」の違い、高い
目標を掲げることの大切さなど貴重なお話をしていただ
き、生徒は真剣に聞いていました。３年０学期に向けて
今どうあるべきなのか、もう一度自分の生活を見返す良
い機会となりました！

２年生学年集会 ～３年０学期受験生になる今
どうあるべきか～


